

## Wahlkämpfer unterwegs

## Mit Kindern oder doch lieber ohne...?

Kinder sind wichtig - überhaupt keine Frage. Und das denkt sich wohl auch der Kalletaler Bürgermeister im Wahlkampf. Zeitlich gut gewählt werden verschiedene Kinderspielplätze in der nordlippischen Gemeinde ertüchtigt und gemäht. Wer nun aber vermutet, dass die Kinder dabei im Mittelpunkt stehen, der sieht sich getäuscht. Erst einmal feiern sich Bürgermeister und seine Bauamtsleiterin selbst, schließlich bewerben sich ja beide um ein Bürgermeisteramt. Scheinbar muss Kalletal die Fotos für die Grünen-Kandidatin in Dörentrup gleich mitliefern. Klar, dass sich auch der eine oder andere Politiker (etwa der Vorsitzende des Bauausschusses) gerne mal dazustellt, wie in Harkemissen jüngst zu bewundern.

Man kann aus so einem Kinderspielplatz aber auch mehrtägige Events mit Fototermin machen. In Lüdenhausen etwa kamen erst der BM und seine Bauamtsleiterin, um sich vor Ort ein Bild zu machen, sie hatten Pläne dabei, die sie dann medienwirksam studierten, um einen Hauch von Kompetenz zu verströmen. Das nächste Mal muss der Bürgermeister dann in völlig neuer Funktion dort unterwegs gewesen sein: Er kam als Fotograf, um die Kletterlandschaft im Rohbau für den Kalletaler Anzeiger vom 9. Mai 2020 in Szene zu setzen. Das Anzeigenblatt wies ausdrücklich darauf hin, dass die Fotos von Mario Hecker selbst "geschossen" wurden. (Übrigens nicht das erste Mal, auch bei der Story über den "Do-it-Yourself-Gottesdienst für Spaziergänger" vom 25. April hatte er dieses Blatt mit seinen namentlich gekennzeichneten Fotos versorgt.)

Schon ein echtes Multitalent, dieser Kalletaler BM und sich eindeutig für nichts zu schade... Das lässt sich ja auch rund um die Uhr auf Facebook verfolgen, wo er die Nutzer sogar bei seinem Hochzeitstag mitfiebern lässt. Ein echter Popstar, so ein BM! Das ist doch das, was Sie alle unbedingt schon immer mal wissen wollten... Scherz! Oder sagen wir lieber, es ist eine Frage von Niveau. Beim jüngsten Husarenstück allerdings blieb *unverkehrt.de* echt die Spucke weg. Kuschelfotos mit Decke der BM-Familie im Autokino (Kinder vorne, Eltern hinten) – und natürlich